



Saint Rose School

Santiago, 28 de septiembre 2021

Estimados Padres y Apoderados:

Junto con saludarlos y esperando que se encuentren muy bien, les comunicamos que este viernes 01 de octubre, celebraremos la llegada de la Primavera.

Esta estación del año, hace florecer y brillar todas las cosas, es la época del amor y los buenos sentimientos. Vivamos un día distinto, lleno de alegría y toda la buena energía que nos transmite.

Los alumnos podrán venir con ropa de calle; ojalá puedan transmitir felicidad con colores vivos y diversos a través de sus prendas de vestir. También podrán asistir con accesorios relacionados con la estación primaveral como, por ejemplo: collares de flores, flores y/o coronas de flores en el cabello, pañuelos en el cuello, lentes divertidos, gorros y sombreros, etc.

Queremos que ese día transmitamos toda energía positiva, llena de cariño, amistad, alegría y felicidad, y que esta nos acompañe todo el año. Hemos pasado un período largo muy complejo, que es necesario dejar atrás, por eso toda la Comunidad Saintroseana expresará ese día con fuerza:

"BIENVENIDA PRIMAVERA"

Sin otro particular, nos despedimos atentamente.

**EQUIPO DIRECTIVO
SAINT ROSE SCHOOL**